

Juventud angolana condecora póstumamente a Fidel Castro



Luanda, 2 dic (RHC) El Comité Nacional de la Juventud del gobernante Movimiento Popular de Liberación de Angola (JMPLA) condecoró póstumamente al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, cuyas cenizas llegarán este sábado a la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Durante una ceremonia solemne se le otorgó a Fidel Castro el Diploma de Mérito de Primer Grado Comandante Hoji Ya Henda, la más alta distinción de la organización juvenil del Partido.

El secretario general de la JMPLA, Sergio Luther Rescova, entregó el documento en reconocimiento "al abnegado empeño personal en la lucha por la independencia de Angola, donde tuvo un papel determinante, así como su esfuerzo en consolidar la amistad y solidaridad entre los pueblos de Cuba y Angola".

Rescova resaltó la hermandad y comunión de intereses entre la JMPLA y la homóloga cubana Unión de Jóvenes Comunistas, el que fue interrumpido en varias ocasiones por gritos de " ¡JMPLA yo soy Fidel!".

El reconocimiento fue recibido por la embajadora de Cuba aquí, Gisela García, quien reafirmó el compromiso de cumplir con el legado de trabajo, entrega e internacionalismo que dejó el estadista.

Igualmente en provincias como Huambo, Bié y Cuando Cubango se realizan actividades de recordación a Fidel Castro, quien falleció el viernes pasado y sus restos fueron cremados a petición personal.

Por instrucciones del presidente José Eduardo Dos Santos, mañana en un acto público la mayor autopista del país (Vía Expresa Cabulombo-Viana-Cacuso) se nombrará Comandante de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114085-juventud-angolana-condecora-postumamente-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba